

## 第4号

発行責任者  
幕張ベイタウン協議会  
[www.bt-machi.com](http://www.bt-machi.com)

幕張ベイタウン  
協 議 会 NEWS

# 住民活動の拠点「センター」開設 「旧子どもルーム」、千葉市から借り受け

## 子育て世代・高齢者サロン開設も



幕張ベイタウン協議会は、「旧子どもルーム」として、千葉市から借り受けた施設を、地域活動拠点として利用することに成功しました。この施設は、高齢者や子育て世代のための活動拠点として、また、地域の連携や情報交換の場としても機能する予定です。

Q & A

**Q 一般住民も利用できますか?**

**A 市との契約に基づき、センターの利用は①公共・公益的な地域活動を行なう②利用関係団体と運営費等を分担して協働して運営会議に参加し③**

事業の実施拠点、関係団体等の協議の場などとして利用されます。7月5日には、1年以上空き家だった施設を、関係団体の30名以上が参加して大掃除しました。

Q 住民に必要なメーリングリストがあるですか?

**A 利用関係団体によるサロモンの開設など地域活動が活発に行われるようになると、多くの方に提供できる」となります。ベイタウンまつりや朝市のほか、新たなイベントの活動拠点としても期待されます。**

幕張ベイタウン協議会は、「旧子どもルーム」を借り受け、ベイタウンにおいて様々な公共・公益的な地域活動を開催している団体や組織とともに活動拠点として利用することに成功しました。

## ご意見募集!

### ホームページに詳細情報

幕張ベイタウン協議会は、ベイタウンの住民、就業者、資産保有者の皆さんの意見を幅広く集め、まとめ、千葉県、千葉市、住宅事業者などに伝える組織として、2011年6月に誕生しました。ホームページ([www.bt-machi.com/](http://www.bt-machi.com/))に詳しい情報を掲載しています。また、皆さんのご意見をお待ちしています。ご意見はbt-machi@yahoo groups.jpまで。

# ベイタウンについて一緒に考えませんか？

# シンポ開催 9月21日(土)14時~、コア・音楽ホール

美しい街並み・快適な住環境を守るために



ベイタウンについて一緒にこれまでの活動をさせんか？  
9月21日（土）14時からア・音楽ホールで、ベイタウンについて住民の皆さんが語るシンポジウムを開催します。私たちの街の将来を考えるきっかけとして、ぜひ参加をお願いいたします。参加は無料です。

約2時間半の予定で、居住年数や年齢も違う住民が集まり、それぞれの立場で、「街の生活環境をどのようにしていったらいいかについて率直に意見を交換するほか、ベイ

タウンの都市計画にわざわざ多くの意見を聞く場になります。

ベイタウンの都市計画に当初から参加し、0-1年にはベイタウン・デザインガイドシニアを指導した環境設計研究所代表の金丸宣弘さんにお願いし、街についての住民の質問に答えたりしています。千葉大名誉教授の北原理雄先生には景観の見地から話していただきます。また住民5名の方にパネリストとして発言してもいい、聴衆の皆さんも交

田中会議の活動を発展させ、住環境を維持向上させていくためには、住民の意見を出し合ひ行政に働きかけることが求められてくる。

NPOなど多様な主体が連携してベイタウンのまちづくりに取り組むために昨年度、設置した「ベイタウンマネジメント・円卓会議」を継承する「幕張ベイタウン連携会議」の第一回会議が、6月16日、開催されました。

て、意見を交換します。

県企業庁から千葉市  
くまちの公共施設インバ  
ラが移管される中、ベイタ  
ウンの美しい街並みや快  
適な住環境を守るために  
には、住民の関与が必要と  
の認識があります。昨年8  
月の住民アンケートでも、街  
の景観を評価する回答が90  
%超えました。

A photograph showing a group of approximately ten people seated at long, rectangular tables in a conference room. They are all focused on papers or documents in front of them, suggesting a meeting or a workshop. The room has wooden paneling on the walls and fluorescent lighting.

## 第1回連携会議開催

する」が紹介されました。打瀬地区の4つの小中学校による「打瀬地区子ども円卓会議」の活動として、「子どもまち歩きツーリング」「もみわ探検隊」、ショット(「もみわ探検隊」)、ベイタウンクリーン作戦、ラジオ体操などの計画も発表。「連携会議」が「子ども円卓会議」と協力していくことも提案されました。「」れいの内容を核とする2013年度事業計画(案)も承認され、今後、連携会議を2か月毎に開催することになりました。